



Bezirksübergreifend

Fassaden – formschön und energieeffizient

Fassadenwettbewerb des Regionalverbandes startet

Der Regionalverband der Bezirke Amstetten, Melk, Scheibbs sowie der Statutarstadt Waidhofen an der Ybbs zeichnet die schönsten Fassaden der Region aus und würdigt energiesparende Baumaßnahmen. Machen Sie mit, und gewinnen Sie tolle Preise.

Um eine größtmögliche Reduktion im Energieverbrauch zu erreichen, gibt es zwei Einsparungsmöglichkeiten: ganzjährig weniger Verkehr und weniger Energie für die Raumtemperatur im Wohn- und Arbeitsbereich.

Aus diesem Grund setzt der Regionalverband der Bezirke Amstetten, Melk und Scheibbs sowie der Statutarstadt Waidhofen an der Ybbs beim diesjährigen Fassadenwettbewerb auf die Energiekennzahl als Einreichkriterium. Vorbildlich gedämmte und neu gestaltete Fassaden können eingereicht werden, die besten und schönsten werden prämiert.

Die Prämierung erfolgt in folgenden Kategorien: Wohnhaus, Wohnhaus mit Holzfassade, Bauernhaus und sonstige Bauten. Mailen Sie drei Fotos Ihrer Fassade sowie den Energieausweis an folgende Mailadresse: regionalmanagement@regionalverband.at und nehmen Sie teil an der Prämierung. Die Firma Synthesa, Capatect, Glemadur stellt insgesamt 12 Preise im Gesamtwert von € 3.600,- zur Verfügung.

Die Einreichfrist endet am **31. Juli 2012!**

Nähere Informationen erhalten Sie vom Regionalverband NÖ-West, Mag. Sarah Kühr, Mostviertelplatz 1, 3362 Öhling, Tel 07475/ 53 340 300, regionalmanagement@regionalverband.at



CAPATECT



Maler



Malermeister

Für den Inhalt verantwortlich:
Regionalmanagement Mostviertel

Text und Bilder HONORARFREI!
Für den Abdruck in Ihrem Medium danken wir im Voraus!

unterstützt durch
Amt der NÖ Landesregierung –
Abteilung Raumordnung und Regionalpolitik
und
Regionalmanagement Niederösterreich



Mit uns geht es aufwärts.



Bildtext: Fassadenwettbewerb des Regionalverbandes startet

Regionalmanager Karl G. Becker, LAbg. Ing. Andreas Pum, Bgm. Karl-Heinz Spring, Christian Pichler, Landesinnungsmeister Helmut Schulz, Bgm. Anton Kasser

Für den Inhalt verantwortlich:
Regionalmanagement Mostviertel

Text und Bilder HONORARFREI
Für den Abdruck in Ihrem Medium danken wir im Voraus!

Unterstützt durch
Amt der NO Landesregierung –
Abteilung Raumordnung und Regionalpolitik
und
Regionalmanagement Niederösterreich

